
Бремена

Иисус в Мат. 23:4 и Лук. 11:46 уже обсуждал с фарисеями 
проблему возложения на людей тяжкого бремени. Конечно, 
люди и сами могут возлагать на себя разные виды бремени, 
которое может быть результатом их воспитания, образования, 
церковной истории, деноминации и, конечно, невежества. 
Здесь могут действовать ритуалы и всякого рода обязатель-
ства и требования.

Раввины, которыe в те дни были учителями, имели полно-
мочия давать собственные толкования некоторым частям 
закона. Не для того, чтобы изменять Божьи заповеди, а просто 
с целью объяснить что-то, что могло быть не очень ясным. 
Если закон говорил, что Шаббат свят, то раввин определял, 
как это следовало понимать. Он мог сказать, что святить 
Шаббат означало, что в этот день нельзя ходить более двух 
километров или совершать определенные действия.

Что бы раввин ни разрешал в результате такого толко-
вания, это называли «необязательным». Что бы он ни 
объявлял запрещенным, это называли «обязательным». 
Таким образом, раввин разрабатывал свои собственные 
толкования, разрешая или запрещая те или иные вещи, 
чтобы показать, как людям следует исполнять закон. Это 
называли бременем. Затем раввин экзаменовал студентов, 
задавая им вопросы. Если ответ и действия студента соот-
ветствовали «бремени» раввина, то ему говорили, что он 
исполнил закон. Если студент давал неправильный ответ 



с учетом интерпретации раввина, то говорили, что этот 
студент нарушил закон.

В Мат. 5:17 равви Иисус говорит, что он пришел не для 
того, чтобы нарушить закон и пророков, но чтобы исполнить 
их. Другими словами, он сказал, что все, что Он говорил и 
делал, было исключительно интерпретацией закона. Иисус 
пришел, чтобы показать людям, как исполнять закон. Он 
пришел, чтобы быть законом в смысле наилучшей интер-
претации Божией воли.

В какой-то момент к Иисусу подошел законник и, 
искушая Его, спросил: «Какая наибольшая заповедь в законе?» 
Наверняка, он ожидал интерпретации закона (Мат. 22:35-36). 
Бремя Иисуса не могло быть более легким. Он суммировал 
закон двумя пунктами:

Возлюби Господа Бога твоего всем сердцем твоим, и 
всею душою твоею, и всем разумением твоим. Сия есть 
первая и наибольшая заповедь; вторая же подобная ей: 
«Возлюби ближнего своего как самого себя; на сих двух 
заповедях утверждается весь закон и пророки».

(Мат. 22:37-40)

Другими словами, вся еврейская Библия основана на этих 
простых принципах. В этом тема, в этом цель, Что может 
быть легче для понимания?

Бремя равви Иисуса, которое заключалось в Его собс-
твенном учении, в том, как Он жил, Его взгляде на жизнь 
и провозглашении Царства Божьего, является полным 
выражением воли Его Отца. Вот почему Иисус мог сказать:

Придите ко мне, все труждающиеся и обремененные, и 
Я успокою вас; возьмите иго Мое на себя и научитесь 
от Меня, ибо Я кроток и смирен сердцем, и найдете 
покой душам вашим; ибо иго Мое благо, и бремя Мое 
легко.  (Мат. 11:28-30)



Раньше мы рассматривали ключи и откровение Петра в 
Мат. 16:13-20. Равви Иисус задал Своим ученикам вопрос: 
«За кого люди почитают Меня, Сына Человевеческого?» Петр 
ответил: «Ты – Христос, Сын Бога Живого». Его раввин не 
учил его этому. Не человек открыл это ему. Он получил это 
откровение от самого Отца. Иисус использовал этот случай, 
чтобы ясно проиллюстрировать, что Его Отец дал и Его 
ученикам способность истолковывать Божью волю, а не 
зависеть в этих вопросах от других.

Бремена в Церкви
Церковь интерпретировала Библию на протяжении прошлых 
двух тысячелетий. В процессе этого были навязаны опреде-
ленные бремена. Церковь выработала правила и постанов-
ления, сделав обязательными и необязательными некоторые 
моменты, в том числе употребление алкоголя, роль женщины 
в церкви, одежда, макияж, драгоценности, финансы, лидеры, 
телевидение, кино, театр. Можно подумать, что это была пове-
денческая терапия. На протяжение всей истории было создано 
много видов ярма, то есть то, что верующие разрешили и 
запретили в церкви, но ни одно из них хоть сколько-нибудь 
не приблизило нас к Божьему сердцу. Поэтому я верю, что 
мы должны быть очень осторожны с тем, что мы разрешаем и 
запрещаем. Обещания, которые мы даем, соглашения, которые 
мы заключаем, правила, которые устанавливаем. Даже сегодня 
мы видим, как все больше и больше такого бремени создается 
в теле Иисуса Христа. Они так легко просачиваются и очень 
часто рука об руку с самыми лучшими намерениями помочь 
людям двигаться вперед.

Например, давайте рассмотрим наше отношение к 
приезжим проповедникам. Гость приезжает в вашу церковь 
и проповедует о важности говорения на иных языках. Это 
черезвычайно важно, и слова его очень убедительны. Если вы 
действительно хотите вести жизнь победителя, вы должны 



говорить на языках по крайней мере 30 минут в день. Вас 
убедили его слова, и вы решаете в дальнейшем именно так и 
поступать. И со следующего дня вы начинаете говорить на 
языках по 30 минут. Все идет замечательно.

Спустя две недели приезжает другой гость и обсуждает 
важность чтения Библии. Тоже необходимая тема. Если вы 
хотите жить жизнью победителя, важно читать Библию не 
менее получаса ежедневно. Вы согласны с этим и начинаете 
читать Библию, начиная со следующего дня. Полчаса молитвы 
на языках и полчаса чтения Слова. Вы чувствуете себя превос-
ходно и переживаете благословение.

Затем приезжает следующая проповедница и говорит 
о важности духовной брани. Совершенно очевидно, что 
это предмет огромной важности. Однако мы сможем быть 
успешными, если полчаса в день посвящаем духовной брани. 
Вы принимаете решение начать в этот же день.

После этого приезжает кто-то еще и учит о необходимости 
молитвы по Библии. Это определенно имеет огромную силу. 
Я был свидетелем тому, как примерно 1000 человек делали 
это во время конференции. Этот опыт был впечатляющим. 
А как же насчет нашей той самой жизни победителя? Мы 
уже в течение получаса читаем Библию. Давайте-ка лучше 
вместо этого будем молиться полчаса по Библии. Мы видим, 
что теперь, для того, чтобы жить победоносной жизнью, нам 
требуется минимум полтора часа. В результате нам часто 
становится ясно, что то, что было вначале благословением, 
в конце-концов становится «проклятием».

Многие люди, ложась спать, выключают свет, смотрят 
какое-то время в потолок и вдруг... понимают, что они забыли 
почитать! Вновь включается свет. Библия лежит тут же на 
ночном столике, и они исполняют свою религиозную обязан-
ность, немного почитав из нее. Свет вновь выключается, и 
только тогда они могут спокойно заснуть. Эта ситуация мне 
очень знакома, и я знаю, что многие люди смеются, когда 
узнают себя в этом примере. Иногда я ложусь спать и просто 



говорю: «Спокойной ночи, Господь, увидимся завтра утром».
Некоторое время назад одна женщина сказала мне, что 

стоит перед очень серьезной проблемой и что говорила об 
этом с пастором. Он посоветовал ей ежедневно по 2-3 часа 
изучать Библию. Фактически, он поставил перед ней еще одну 
проблему. Прошу выслушать меня внимательно. Абсолютно 
необходимо проводить время с Богом, размышлять о Его 
Слове, приближаясь к Его сердцу. Однако не следует позволять 
кому бы то ни было взгромождать на себя бремя. Вы можете 
читать, размышлять, слушать музыку, танцевать, читать 
Библию, молиться умом и на языках, оставаться в покое и 
т.д. Значение имеет только одно: чтобы мы приближались к 
сердцу Бога и чтобы мы могли Eму угождать.

Мы двигаемся вперед
Все мы двигаемся вперед, и очень важно научиться как стать 
свободными и зрелыми. Наша внучка Роми Бо, когда ей было 
4 года, любила «наводить красоту» моей жене. Моя жена 
должна была сидеть у стола, а Роми, всем, что попадалось 
ей под руку, наносила ей на лицо грим. Примерно через 10 
минут она отходила на некоторое расстояние, любуясь своим 
произведением искусства. Затем моя жена смотрела на себя 
в зеркало и видела в нем ужасное страшилище. Однако она с 
обожанием взирала на то, что она видела в зеркале, говоря: 
«О, вот это красотка!»

Конечно, вам бы захотелось вдохновить свою внучку, 
которая потом засияла бы от радости и гордости. В конце-
концов, моя жена увидела в этом занятии откровение о 
Божьем сердце. Потому что мы проделываем аналогичное с 
Богом. Мы хотим приукрасить Бога, порадовать Его и превоз-
нести Его. Затем мы просим Его встать напротив зеркала, но 
то что Он видит, не всегда будет привлекательным. Все же 
Бог смотрит на наше сердце и, если видит его искренним, Он 
вдохновит нас и скажет: «О, какая прелесть!» И все же Бог в 



Своем сердце знает также, как и моя жена, говоря с нашей 
внучкой: «Через несколько лет у нее получится значительно 
лучше». Иногда я выражаю свою мысль следующим образом 
– и не потому что я не испытываю уважения к церкви, к телу 
Христа, которое я так сильно люблю – но иногда церковь 
бывает похожа на Ноев ковчег: время от времени она может 
действительно быть зловонной, но мы не можем покинуть 
корабль.

Мой друг говорит: «Деревья умнее, чем люди». Деревья 
пускают корни около воды, а ветви и листья устремляются в 
небо. Они наслаждаются солнцем и дождем, даже не стараясь 
при этом приносить плоды. Это происходит само собой, 
настолько естественно, что они не могут этому помешать.

Библия говорит, что реки живой воды текут из нас. Ты 
подобен водопаду. Если кто-нибудь будет стоять около тебя, 
он не сможет не замочиться. Это само по себе уже свидетель-
ствует о наличии плода. Мы часто направляем свои усилия на 
то, чтобы что-то произвести, сделать множество вещей. Это 
не всегда плохо, только люди иногда забывают о том, чтобы 
просто жить и наслаждаться.

Естественно, очень важно для нас находиться около воды. 
Тогда не должно быть никакого беспокойства по поводу плода. 
Удручающая мысль о возможности остаться без плода мучает 
многих верующих. А эта мысль от сатаны. Иисус учит нас:

Я есмь Лоза, а вы ветви; кто пребывает во Мне, и Я 
в нем, тот приносит много плода; ибо без Меня не 
можете делать ничего. (Ин. 15:5)

Если мы находимся близко к Иисусу, мы будем возрастать, 
и плод будет видимым. Подтверждение этому мы находим в 
Послании Галатам:

Плод же духа: любовь, радость, мир, долготерпение, 
благость, милосердие, вера, кротость, воздержание.

(Гал. 5:22-23)



Все это влияет на среду и людей, среди которых мы общаемся.

Снятие напряжения и получение свободы
Разрешите коснуться некоторых вопросов, которые помогут 
нам достичь большей свободы и более глубокого понимания 
пророческого стиля жизни в Царстве Божием, а также снятия 
напряжения, которое они приносят.

Я посетил много собраний и часто слышал, как пели одну 
песню. Первая ее часть звучала: «Я вошел в лагерь неприятеля 
и забрал то, что он у меня украл». Во время пения этих слов 
все было задействовано: танцы, флаги, транспоранты, и очень 
много энергии. Все действие происходит на протяжении 
примерно 15 минут, после чего все садятся. Я прошу вас 
понять, что я люблю мощные песнопения, танцы, флаги и 
транспоранты, и, конечно же, я не возражаю против громкой 
музыки.

Но когда очередь дошла до меня, я обратился к общине 
с вопросом, мог ли бы кто-нибудь мне сказать, что он забрал 
из неприятельского лагеря. Я спросил это, потому что все, 
в чем лично я нуждаюсь, не находится в стане врага. Если 
дьявол крадет наше здоровье, то исцеление можно найти у 
Бога. Если враг получает возможность украсть нашу радость, 
то новую радость можно обрести в Боге. Бог имеет для нас 
белые одежды, а также глазную мазь и золото (Откр. 3:18). Нет 
смысла все это искать в лагере врага. Это – духовная брань, 
основывающаяся на сбросе энергии, и поэтому неэффективна.

Это потрясающая песня, которая появилась в Пенсаколе. 
Дух Божий двигался там могущественно, и очень многие души 
были спасены. И именно там Дух Святой вдохновил рождение 
этой песни. О чем же она была? Она была о душах, которые 
были освобождены из царства тьмы, из вражеского лагеря, 
в Царство Бога. Сейчас эту песню поют почти повсеместно, 
и многие люди даже не задумываются о ее смысле. Иногда 
я называю это духом имитации или подражания в церкви.



Мысль о том, что дьявол украл хвалу и поклонение из 
церкви, также была утрирована. Эта мысль заставляла нас 
прилагать огромные усилия, чтобы их вернуть. Мы можем 
даже прятаться за тем фактом, что они были украдены и что 
сначала нам необходимо пройти через длительный процесс 
разработки стратегической интуиции или понимания, чтобы 
вернуть украденное назад. Акцент, однако, необходимо делать 
не на том, что дьявол украл хвалу и поклонение из церкви, 
но на том факте, что церковь прекратила во всей полноте 
практиковать их.

Дьявол способен украсть все, что плохо лежит, и извра-
тить это. И церковь не много чего предпринимала в связи с 
этим. Очевидно, что стоит подумать о нашей собственной 
ответственности. Это аналогично тому, как некто покупает 
машину и оставляет ее в своем саду на 30 лет. Его спрашивают, 
почему он не пользуется своей машиной. Конечно же, он не 
может ответить, что она у него украдена, и, следовательно, это 
не может быть причиной, почему он не ездит на машине. Нет, 
она 30 лет стоит в саду и именно поэтому он на ней не ездит. 
Важно, чтобы он вновь начал пользоваться своей машиной. 
Все будет не так гладко по истечении 30 лет. Машине потре-
буется наладка и настройка. Но она не была украдена.

Миллионы христиан во всем мире «стараются» каждое 
воскресение утром войти в Божие присутствие. Но это 
действительно лишь пустая трата усилий. Очевидно, что 
сама по себе песня не может ввести нас туда. Лидер группы 
поклонения – тоже. Никакой левит также не сможет помочь 
нам в этом. Евр. 10:19 говорит, что мы имеем дерзновение 
входить во святилище посредством крови Иисуса. Если бы 
что-то еще могло совершить это, то тогда мы давали бы силу 
чему-то, что этой силы не имело. А это просто религия.

Не уменьшится ли наше напряжение, если мы просто 
будет знать, что мы уже находимся в Божием присутствии еще 
до начала собрания. Тогда лидер группы поклонения должен 
будет помочь нам приблизиться к Божьему сердцу, чтобы мы 



могли видеть, что у Бога на сердце в этот момент. После этого 
группу прославления нельзя будет обвинить в том, что кто-то 
не смог «войти в Божие присутствие».

Итак умоляю вас, братья, милосердием Божиим, 
представьте тела ваши в жертву живую, святую, 
благоугодную Богу, для разумного служения вашего.

(Рим. 12:1)

Это означает, что вы сами предлагаете свое тело Богу в живую 
жертву. Это вы приносите жертву, одновременно являясь этой 
жертвой. Вот почему Бог пришел, чтобы обитать в нас, когда 
мы приняли решение следовать за Иисусом и когда отдали 
Ему наше сердце. Библия говорит:

Но Ты, Святый, живешь среди славословий Израиля!
(Пс. 21:4)

Этот стих на самом деле говорит, что Бог обитает в наших 
славословиях. Мы сами являемся хвалой, именно поэтому 
он живет в нас. Может ли Он подойти еще ближе?

Не следует усложнять
Многие меня часто спрашивают, какая воля Бога в их жизни. 
Тогда я пытаюсь им объяснить, что значительно проще 
понять, что они уже находятся в Божьей воле. Если вы посто-
янно ищите Божью волю, пытаясь понять, в чем она для вас 
заключается, вы можете придти к мысли о том, что вы никогда 
не узнаете ее. Почему просто не поверить, что Он ведет нас 
Своим Духом? Разве вы не сын Бога, если вы водимы Духом 
Божиим? Ведь мы можем поверить в то, что мы – дочери и 
сыновья Божии, не так ли? Это так, если вы искренни в своем 
желании следовать за Иисусом.

Но как же насчет греха? Ведь тогда вы не можете быть 
в Божьей воле, не правда ли? Когда вы согрешаете, то вы 



сами знаете, что вы не совсем на правильном пути. Я не 
должен вам об этом говорить. Покаяние – это единственное, 
что требуется, чтобы вернуться в Божью волю. Конечно же, 
существуют вопросы, по которым нам нужно весьма интен-
сивно искать Божьего сердца, и этот процесс у разных людей 
различен.

Однако в конце-концов бывает необходимо принять 
решение. Иногда вы находитесь на перепутье, и вы можете 
пойти направо или налево. В такой момент было бы замеча-
тельно услышать голос, который тебе скажет: «Иди направо, 
дитя!» Но обычно это не происходит, а решение так или иначе 
следует принять, чтобы двигаться дальше. Предположим, вы 
решаете идти направо. Но затем люди вокруг вас или вы сами 
начинаете думать: «А что бы было, если бы вы пошли налево?» 
Ответ очевиден. Если бы вам нужно было пойти налево, тогда 
бы вы не пошли направо.

Часто наши размышления слишком сложны. Кстати, 
многие думают, что Бог оставляет их, когда они принимают 
неправильное решение. От всего сердца я с этим не соглашусь. 
Если мы искренне принимаем неправильное решение, то Бог 
просто идет с нами. Недавно кто-то мне дал навигационную 
систему. Я сделал неправильный поворот, не подозревая об 
этом. Вдруг «этот голос» дал мне инструкцию повернуть 
назад и двигаться в другом направлении. Тогда я понял, что 
совершил ошибку, а навигация внесла верные коррективы. 
Этот случай из практической жизни дал мне замечательный 
пример относительно Духа Святого. Он просто двигается 
вместе с нами и в случае необходимости возвращает нас на 
верное направление.

Люди часто спрашивают меня, что, по-моему, Бог хочет 
от них. Обычно я отвечаю простым вопросом. Я спрашиваю, 
что сами они хотели бы делать. Библия говорит:

Потому что Бог производит в вас и хотение и дейс-
твие по Своему благоволению. (Фил. 2:13)



Многие думают, что Богу не нравится то, что нравится им. 
Однако именно Бог вдохновил внутри вас эти желания, 
побуждающие вас делать именно это. Очевидно, что главным 
при этом является то, что вы искренне следуете за Иисусом 
и не делаете ничего такого, что противоречило бы Слову 
Божьему.

Сверхестественные встречи и другие переживания могут 
быть конкретными для конкретного человека. К счастью, 
имеется так много пространства, внутри которого мы можем 
жить и двигаться с Богом. Дверь, через которую мы можем 
ступить на тот путь, который Бог уготовил для нас, не простая 
дверь на петлях, которая открывается и закрывается. Я думаю, 
что это вращающаяся дверь, через которую можно войти в 
нескольких местах. Я иногда сравниваю это с игрой в дротики. 
Многие пытаются попасть в глаз быка. Но я понимаю, что 
максимум пунктов можно получить, не только попав в глаз 
быка, но равномерно распределив дротики по всей доске. 
Почему не может быть бычьим глазом у Бога вся доска?

Наше представление об ученичестве также стало 
бременем для многих. Когда ты говоришь людям о том, что 
ученичество очень важно, они тут же начинают думать, что 
им нужно завоевать души для Иисуса, чтобы затем начать их 
учить. Иисус говорит:

Итак идите, научите все народы, крестя их во имя 
Отца и Сына и Святого Духа, уча их соблюдать все, 
что Я повелел вам; (Мат. 28:19-20)

Ученичество не начинается с того момента, когда кто-то отдал 
свою жизнь Иисусу. Оно начинается, когда вы с кем-то встре-
чаетесь. «Научите все народы». Это означает, что вы делаете 
ученика из кого-то, кто не верит в Иисуса (пока). Вот когда все 
это начинается и не только через ваши слова, но также и через 
ваше отношение, ваш стиль жизни, впечатление, которое вы 
производите и т.д. Когда кто-то отдает свою жизнь Иисусу, 



процесс ученичества просто продолжается с целью научения 
людей соблюдать Божьи заповеди.

Отношения с Богом является важнейшим элементом 
такого пророческого стиля жизни. Я верю, что в сердце Бога 
есть желание жить с нами как можно ближе. И Он это делает. 
Он в нас. Он хочет иметь с нами отношения и общаться с нами. 
Он хочет встречаться с нами, как с Адамом в Эдемском саду. 
Я не думаю, что они беседовали на теологические темы. Бог 
просто говорит: «Привет, Адам! Как дела?» Разве Бог этого не 
знает? Конечно, знает, но Он открывается нам как Отец, обща-
ющийся со своими детьми. Затем Адам отвечает: «Отлично, 
Бог! А как Ты?» Но разве Богу может быть плохо? Конечно, 
потому что Бог это Бог, но Он не обязан всегда чувствовать 
Себя хорошо. Бог может печалиться или сердиться. Также 
Бог всегда хочет нашего внимания. Он хочет нашего сердца. 
Он хочет быть вдохновленным, и Ему хотелось бы, чтобы мы 
говорили, что любим Его. Его радует, когда мы взбираемся к 
Нему на колени, в Его объятия, обнимаем Его, утешаем Его 
и вдохновляем Его. По-моему, это никак не умаляет Бога, но, 
на самом деле, еще больше возвышает Его.

Бог в состоянии сам позаботиться обо всем и значительно 
легче, чем с нашей помощью. Все, что Ему нужно сделать, это 
щелкнуть пальцами, и все готово. И все же Бог решил быть 
для нас партнером. Он говорит, что Его церковь является 
инструментом, с помощью которого Он хочет явить Свою 
славу в этом мире. А это означает, что Бог, верный Своему 
Слову, и не может больше делать это в одиночку. Конечно 
же, Бог суверенен. Он в любой момент может вмешаться, но 
Он решил не делать этого постоянно и включить нас в Свой 
план. Он ничего не будет делать без нас, Своей церкви. Вот 
какой великий наш Бог! Он может так поступать и при этом 
не бояться, что Его план не будет выполнен.

Вот что поражает меня по поводу встречи Авраама с 
Богом в Быт. 18. Это когда Бог встречает Авраама в его палатке, 
чтобы сказать ему, что у него будет сын. Пришельцы затем 



направляются в сторону Содома и Гоморры, а Авраам идет 
их проводить. При этом Бог думает: «Утаю ли от Авраама, 
что собираюсь сделать?» Бог собирался разрушить эти два 
города по причине их греха. Все же он привлекает Авраама к 
исполнению Своего плана, и начинается процесс ходатайства 
за города. Это напоминает мне о следующем отрывке:

Ибо Господь Бог ничего не делает, не открыв Своей 
тайны рабам Своим, пророкам. Лев начал рыкать, – 
кто не содрогнется? Господь Бог сказал, – кто не будет 
пророчествовать? (Ам. 3:7-8)

Сотрудничество
Я верю, что Бог хочет открыть Свое сердце пророческому 
народу, Своей церкви. Да, Он мог бы также решить, что есть 
еще вещи, которые нас не касаются (пока). И очевидно, что 
мы и не можем всего понять. И все же в большинстве случаев 
Он просто хочет говорить с нами, определенно желая знать 
наше мнение по поводу различных вещей. Ему нравится, когда 
мы берем на себя инициативу и в некоторых вопросах желает 
изменить Свое решение. Он действительно наш Отец, и в Его 
глазах мы очень важны.

В 4. Цар. 2:19-22 мы читаем о том, как пророк Елисей 
приходит в город Иерихон. Жители того города рассказывают 
ему, что положение этого города хорошо, однако есть проблема 
с водой: она нехороша и земля бесплодна. Пророк просит 
подать ему новую чашу. Эта чаша пророчески олицетворяет 
нас, верующих в Иисуса и являющихся новым творением 
(2 Кор. 5:17).

Жители города должны были положить в чашу соли. 
Соль пророчески также относится к нам. В Мат. 5:13 Иисус 
говорит, что мы соль земли, а в Мар. 9:50 Он побуждает нас 
иметь в себе соль. Во 2 Кор. 4:7 Павел говорит, что мы имеем 
сокровище в глиняных сосудах.



Затем пророк берет чашу с солью, идет к истоку воды и 
бросает в него соль. В Библии вода символически представляет 
Святой Дух, а также и народы. Иисус говорит о Духе Святом, 
который, как река, потечет из нашего чрева (Иoaн. 7:38-39). 
Откр. 17:15 говорит, что вода – это люди, народы, племена и 
языки.

Пророк делает своего рода смесь из воды, соли и народов, 
что означает сочетание из наций, Духа Святого и нас. Вода 
стала здоровой после того, как Елисей бросил в ее исток соль. 
Таким образом, мы видим, что сама по себе вода не имела этой 
способности. Вот почему такая честь служить Богу. Бог держит 
Свое Слово и работает с нами, а не без нас. Комбинация из 
Святого Духа и нас необходима, чтобы принести в этот мир 
здоровье и плодовитость.

Хорошо видеть и верить, что мы не должны входить в 
славословие и поклонение, потому что уже являемся жертвой 
хвалы. Мы не должны входить в Божье присутствие, потому 
что мы уже находимся там через кровь Иисуса. Мы не должны 
становиться пророками, потому что уже являемся ими, 
отражая сердце Бога в каждодневной жизни. Мы не должны 
завоевывать души, чтобы делать из них учеников, потому что 
уже делаем из них учеников. В Иисусе мы уже все получили, 
и нам не нужно зря расходовать энергию, чтобы получить то, 
что у нас уже есть. Мы не должны постоянно тревожиться по 
поводу поиска Его воли, потому что можем верить, что уже 
находимся в Его воле. Мы не должны постоянно беспокоиться 
о том, ведет ли Он нас, поскольку верим, что Он ведет нас, так 
как Его Дух Святой живет в нас, а мы – его сыновья и дочери.
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